スタッフ便り

この冬は雪が少ないと話題になっています(2020年1月20日現在)。サイバーサイエンスセンターがある青葉山でも、雪に覆われた景色が見えたのはほんの2,3回、それも半日くらいで消えたように思います。サイバーサイエンスセンターのずっと前身の大型計算機センターがここに移転したのは平成の初めころで、四半世紀が過ぎていたようです。当時は、青葉山の東北大学キャンパスの西のはずれにあったので、冬になると蔵王からの雪まじりの風が強くあたったり、冷え込みが片平とは大違いだった覚えがあります。周囲を含めてかなりの積雪になって雪かきが必要になることも度々ありましたが、暖冬化のためか、積雪をあまり見なくなりました。もとゴルフ場だった丘にできた新キャンパスの多くの建物が建ってくれたせいか、風当たりもきびしくないような気がします。(H.S)

小学校でプログラミング教育が必修化されるそうです。論理的な思考力を小学生から身につけるということでしょうか。プログラミング言語を体験する小学生が増えていく一方で、本来の言語、日本語の読み書きはどうなのだろう……心配になりました。メールや報告書の作成等々、作文の機会が減ることはないですし、書いては消しての繰り返し作業に少なからず時間を費やされる毎日。こっちの高級言語こそ身につけておきたかったよなぁ、バグだらけの文章を前にして今日も悩む 2020 年年頭です。本年もよろしくお願い申し上げます。(K. 0)



開発中の青葉山キャンパス

SENAC 編集部会

滝沢寛之 水木敬明 後藤英昭 江川隆輔 伊藤昭彦 吉田貴子 大泉健治 小野 敏 斉藤くみ子

令和2年1月発行

編集・発行 東北大学

サイバーサイエンスセンター 仙台市青葉区荒巻字青葉 6-3

郵便番号 980-8578

印 刷 株式会社 東誠社